
  
 

Sitzung des Gemeinderates vom 25.10.2021  Seite 1 von 3 
 

 
Öffentliches Ergebnisprotokoll über die Sitzung des Gemeinderates 
_________________________________________________________ 

 

 
Sitzungsdatum: Montag, den 25.10.2021 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende 21:20 Uhr 

 
 
TOP 1 Information des Bürgermeisters 

 
1.1 Dorfputz 
Bürgermeister Henne teilt mit, beim zweiten Dorfputz in diesem Jahr am 9. Oktober 2021 
hätten lediglich 40kg Müll gesammelt werden können. Ansonsten falle immer ein Vielfaches 
an Müll an. Dies zeige erneut, dass Immenstaad eine sehr saubere Gemeinde sei. Zu 
verdanken sei dies vor allem den Gemeindebediensteten im Bauhof und im Aquastaad. 
Dennoch habe sich der Dorfputz gelohnt. Bürgermeister Henne bedankt sich beim 
Ortsbauamt, insbesondere bei Frau Gnannt, für die Organisation sowie bei allen freiwilligen 
Helferinnen und Helfern.  
 
 
TOP 2 Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse 

 
Bürgermeister Henne erklärt, der Gemeinderat habe in seiner nichtöffentlichen Sitzung am 4. 
Oktober 2021 keine Beschlüsse gefasst.  
 
 
TOP 3 Bürgerfragestunde 

 
Die anwesenden Bürgerinnen und Bürger stellen keine Fragen.   
 
 
TOP 4 Eröffnungsbilanz der Gemeinde Immenstaad am Bodensee zum 01.01.2018 

Vorlage: 2021/232 
 
Beschlussantrag: 
Der Gemeinderat beschließt die Eröffnungsbilanz der Gemeinde Immenstaad am Bodensee 
zum 01.01.2018 entsprechend der Anlage 1. 
 
Beschluss: 
Einstimmig angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja: 14   
Nein: 0   
Enthaltung: 0   
Befangen: 0   
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TOP 5 Inventurrichtlinie der Gemeinde Immenstaad am Bodensee 
Vorlage: 2021/238 

 
Beschlussantrag: 
Der Gemeinderat beschließt die Inventurrichtlinie der Gemeinde Immenstaad am Bodensee 
entsprechend Anlage 1. 
 
Beschluss: 
Einstimmig angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja: 14   
Nein: 0   
Enthaltung: 0   
Befangen: 0     
 
 
TOP 6 Haushaltskonsolidierung 2021 – mögliche Verbesserungspotentiale 

Vorlage: 2021/208 
 
Beschlussantrag: 
Der Gemeinderat nimmt von der Übersicht über die Verbesserungsvorschläge Kenntnis und 
beauftragt die Verwaltung, die dargestellten Verbesserungsmöglichkeiten weiterzuverfolgen 
und die einzelnen Punkte separat oder im Zuge der Haushaltsplanung näher zu beleuchten 
und dem Gremium zur Beschlussfassung vorzulegen. 
 
Beschluss: 
Einstimmig angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja: 14   
Nein: 0   
Enthaltung: 0   
Befangen: 0   
   
 
TOP 7 Haushalt 2022 – Einbringung 

 
Der Gemeinderat nimmt den Entwurf des Haushalts 2022 zur Kenntnis. 
 
Die Beratung des Haushalts 2022 ist für den 22. November 2021 und die Beschlussfassung 
des Haushalts 2022 für den 13. Dezember 2021 geplant. 
  
 
TOP 8 Förderprogramm für die Anschaffung von mobilen Raumluftfiltergeräten 

und von CO2-Sensoren 
Vorlage: 2021/237 

 
Beschlussantrag 1: 
Der Gemeinderat beschließt, die erforderliche Anzahl an CO2-Sensoren zu beschaffen. 
 
Beschluss 1: 
Mehrheitlich angenommen. 
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Abstimmungsergebnis: 
Ja: 12 
Nein: 2   
Enthaltung: 0   
Befangen: 0   
 
 
Beschlussantrag 2: 
Der Gemeinderat beschließt, auf eine Beschaffung von mobilen Raumluftfiltergeräten zu 
verzichten. 
 
Beschluss 2: 
Einstimmig angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja: 14   
Nein: 0   
Enthaltung: 0   
Befangen: 0   
   
 
TOP 9 Neufassung der Vereinsförderrichtlinien 

Vorlage: 2021/236 
 
Der Tagesordnungspunkt wurde vor Eintritt in die Tagesordnung von der Tagesordnung 
abgesetzt. 
  
 
TOP 10 Verschiedenes 

 
10.1 Jugendtreff und Jugendbeteiligung 
Herr Müller teilt mit, dass es bezüglich des Jugendtreffs und der gemäß § 41a der 
Gemeindeordnung Baden-Württemberg geregelten Jugendbeteiligung Ende 2021 oder 
Anfang 2022 eine Bedarfserhebung in Form einer Umfrage unter den Jugendlichen geben 
werde. Infolgedessen werde im Frühjahr 2022 eine Neukonzeption des Jugendtreffs bzw. eine 
Konzeption hinsichtlich der Jugendbeteiligung erstellt. 
 
10.2 App zur Essensbestellung in Schule und Kita 
Herr Müller erklärt, die Gemeindeverwaltung werde hierzu Anfang 2022 verschiedene 
Lösungsalternativen vorstellen. Man wolle angesichts der zugesagten Evaluation der 
Auswirkungen der Einführung der pauschalen monatlichen Essensgebühr zunächst das Jahr 
2021 abwarten und in die Evaluation einbeziehen, da das Jahr 2020 aufgrund des 
pandemiebedingten Lockdowns wenig aussagekräftig sei. 
  
 
TOP 11 Mitteilungen, Anfragen und Anregungen 

 
Es werden keine Themen beraten.  
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